

El PRI siempre ha estado a favor de las víctimas y de la justicia

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- Hay un comunicado del PRI en torno a la discusión de la procedencia o improcedencia del desafuero de **Cuauhtémoc Blanco**. Ya sabemos en qué acabó. En el comunicado, el PRI justifica su proceder, dice que no discutió hoy, junto con los diputados, si procedía o no el desafuero, tampoco determinar si alguien es culpable, sino la mala integración de una carpeta de investigación y por ello era improcedente darle trámite a la solicitud. El PRI le exige al gobierno de Morelos asumir su responsabilidad y generar un estado de justicia y no de impunidad. El PRI siempre ha estado a favor de las víctimas y de la justicia, a favor de las mujeres. Votar a favor no implica dar impunidad.



https://drive.google.com/file/d/1Tw8vOfq4E4eLpcfiHs_v2IPLxKUS225G/view?usp=sharing